



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX.

SOMMAIRE.

Revue de la semaine :—Un vétéran de 1812.—Pont devant Québec.—Manitoba.—L'Université de Toronto.—Etats-Unis.—Séance académique.—Mosaïque des prêtres nés à Lévis.—Chemin de fer.—Le comté de Kamouraska, 1751-1841 (Suite).
Causerie agricole :—L'ensilage : (Suite).
Sujets divers :—L'avenir des engagés de ferme.—Cultures payantes.—Les fautes dans la production du lait.
Choses et autres :—La scierie de bois : Un bon moyen pour l'utiliser.—L'orge de semence.
Recettes :—Moyen de désinfecter les poulaillers et les étables.—Moyen pour blanchir la laine.

Souvenez-vous.—L'empressement de plusieurs à répondre aux derniers appels faits dans notre journal, nous avait fait cesser l'envoi de lettres d'avocat aux retardataires, mais malheureusement cela n'a pas duré. Voilà pourquoi, vu cet état de négligence, dans lequel semblent vouloir demeurer indéfiniment grand nombre de nos abonnés, de nouveau nous leur disons : Souvenez-vous que nos comptes seront remis entre les mains d'un avocat.

REVUE DE LA SEMAINE

Un vétéran de 1812.—Un des vétérans de 1812 qui ont combattu sous les ordres du colonel de Salaberry, à Chateauguay, vient de disparaître. Son nom est Thomas Bouilliane. Il est mort à Québec le 12 courant, à l'âge de 99 ans et 6 mois, laissant une vieille épouse de 94 ans. Il avait 77 ans de mariage, 19 enfants, 88 petits enfants, et 106 arrière-petits enfants. Sur ce lot, 123 sont encore vivants.

Pont devant Québec.—Il est fortement rumored que le fameux pont sur le Saint-Laurent, devant Québec, va se

faire grâce au gouvernement local. M. Eiffel, paraît-il, l'auteur de la célèbre tour en fer de 1000 pieds, serait prêt à construire cette nouvelle merveille à la seule condition que le gouvernement lui garantisse l'intérêt à 3% sur \$3,000,000 pour dix ans. Espérons que cette entreprise si utile aboutira un jour ou l'autre.

Manitoba.—Le bill décrétant l'abolition des écoles séparées au Manitoba a été adopté par la législature de cette province. Le vote a donné 22 pour et 6 contre ; les protestants, libéraux et conservateurs, se sont ralliés contre la minorité catholique.

L'Université de Toronto.—L'Assemblée législative de Québec a voté \$10,000 pour venir en aide à l'Université de Toronto incendiée il y a quelques semaines.

Etats-Unis.—Les inondations causent de grands dommages dans plusieurs états de la république voisine. Une partie de la Nouvelle-Orléans est submergée. Des trains de chemins de fer sont arrêtés dans le Missouri et l'Illinois. La plus grande détresse règne dans l'Arkansas ; les moulins ont été envahis ou emportés par l'eau et les ouvriers et leurs familles sent dans la plus grande misère.

Dans le Colorado, deux cents hommes sont actuellement occupés à déblayer la ligne du chemin de fer Rio Grande à travers le rang de San Juan à Cambria. La hauteur de la neige en certains endroits est de 60 pieds, et sur une longueur de quatre milles elle est de 25 à 30 pieds. Ces Américains ont-ils envie de nous battre pour la neige ?